

Fecha:15-11-2024Pág.:2Tiraje:Sin DatosMedio:El LectorCm2:450,2Lectoría:Sin DatosSupl.:El LectorVPE:\$ 220.608Favorabilidad:□ No DefinidaTipo:Noticia general

Título: carabineros invita a la ciudadanía a participar de la caminata canina en Talca

Policial:

carabineros invita a la ciudadanía a participar de la caminata canina en Talca

La cita es en el frontis de la 3ra. Comisaría de Carabineros de Talca a las 09:30 horas, donde se dará inicio a la actividad con un entretenido baile para todos los asistentes, seguido de la caminata a las 10:30 horas. Esta iniciativa no solo busca recaudar insumos importantes para los abuelos de la fundación, sino también promover una instancia en la que familias, niños, y sus mascotas puedan disfrutar al aire libre y ser parte de una noble causa.

La Fundación Las Rosas es un pilar de apoyo para muchos adultos mayores que, en su mayoría, se encuentran en situación de abandono y vulnerabilidad.

En la Región del Maule, la fundación cuenta con tres hogares: uno en Talca, en el Barrio Norte, que alberga a 101 residentes; otro en Curicó, en el sector Los Niches, donde viven 72 adultos mayores; y un tercer hogar en Linares, que cuida de 90 personas. Con una edad promedio de 83 años y en su mayoría con necesidades de cuidado permanente, el trabajo de la fundación es invaluable, y su labor depende de las colaboraciones y la solidaridad de la comunidad.

Para participar en esta caminata canina solidaria, los interesados pueden inscribirse a través del Whats-App +56940751673.

Todos los asistentes están invitados a colaborar aportando con artículos de higiene que son de primera necesidad para los adultos mayores en los hogares de la Fundación Las Rosas, tales como: Pañales talla G, desodorante en spray, máquinas de afeitar desechable, aceite emulsionado, Jabón líquido.

Esta es una oportunidad única para disfrutar de una mañana en comunidad junto a Carabineros, quienes han impulsado esta actividad con el propósito de reunir a la ciudadanía en torno a una causa solidaria que beneficiará directamente a quienes más lo necesitan.

Cada aporte, por pequeño que sea, marcará una gran diferencia en la vida de los residentes de Fundación Las Rosas, brindándoles la posibilidad de acceder a una mejor calidad de vida. Carabineros de la Región del Maule invita a toda la comunidad, a las familias, y a los amantes de los perros a ser parte de esta caminata que une solidaridad, deporte y cariño hacia los adultos mayores.

¡No faltes a esta noble iniciativa, y ayuda a que juntos construyamos una sociedad más empática y comprometida con sus abuelos!

